

Le mardi 25 février 2014

Madame la Présidente du CIQ de la Valentine,
Chers membres du CIQ,

Monsieur Mennucci m'a fait part de votre courrier concernant la propriété de la Denise, dans le 11^e arrondissement.

Je tenais à vous faire part du soutien plein et entier de Patrick Mennucci, candidat à la Mairie de Marseille, concernant le projet que je porte, avec mes équipes, quant au devenir de cet espace naturel, situé Route des Camoins.

En effet, je partage votre avis contre l'urbanisation incessante et insoutenable de nos quartiers. Face à cette anarchie, je propose de prendre des mesures fortes et de préserver notre environnement.

Concernant la propriété La Denise, j'ai pour priorité de conserver intact ce poumon vert. Je suis pour l'ouverture rapide d'un parc public sur la totalité de l'espace, en maintenant ce site d'exception en l'état. Je classerai également l'intégralité de la propriété en zone naturelle permettant d'y créer seulement des établissements publics, au premier rang desquels une Maison de quartier et des associations. Il est impératif d'offrir un lieu ouvert aux habitants et aux associations, dans un secteur qui subit une véritable carence.

Enfin, quant aux projets engagés ou à l'étude, je gèlerai la U475 et amènerai le projet de centre médical à la Grange.

Oui, Patrick Mennucci soutient ma proposition. Oui, élu Maire des 11^e et 12^e arrondissements, je mettrai en œuvre cette proposition, en y associant les associations et CIQ.

Comptant sur mon plein et entier soutien, je vous prie d'agréer, Chère Présidente du CIQ de la Valentine, et chers membres actifs de ce CIQ, l'assurance de ma très haute considération,

Christophe MASSE

